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Генеральный директор ОАО «Полоцк-Стекловолокно» Андрей
Бунаков возглавил правление композитного кластера

НАУКА - ПРОИЗВОДСТВУ, НОВОСТИ «ПОЛОЦК СТЕКЛОВОЛОКНО» · НОЯБРЬ 9, 2018

Соглашение о создании Полоцкого композитного кластера
подписали сегодня руководители и представители 11 организаций.
Ядром инновационно-промышленной структуры выступило ОАО
«Полоцк-Стекловолокно»

В числе тех, кто поддержал инициативу:
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 ЧИТАЙТЕ ТАКЖЕ:

1. Белорусский концерн по нефти и химии «Белнефтехим»,

2. Полоцкий райисполком,

3. Белорусский государственный технологический университет,

4. Институт механики металлополимерных систем имени В.А.Белого НАН Беларуси,

5. Институт БелНИИС, Осиповичский завод автомобильных агрегатов,

6. а также ряд предприятий среднего и малого бизнеса Полоцкого региона.

Генеральный директор ОАО «Полоцк-Стекловолокно» Андрей Бунаков избран участниками

кластера председателем правления.

Приветствуя участников заседания, Андрей Бунаков отметил, что у предприятия амбициозные

планы — быть лидером на постсоветском пространстве по производству стекловолокна. В

частности, сегодняшние мощности позволяют производить до 57 тысяч тонн стекловолокна

четырех типов. В то же время ОАО «Полоцк-Стекловолокно» намерено наращивать мощности по

выпуску композитов — самых перспективных современных материалов.

На сегодня о присоединении к кластеру заявили 11 организаций. Однако соглашением

предусмотрено, что количество участников по решению правления может меняться. Главное

условие — не только заниматься деятельностью в промышленности композиционных

материалов, в сфере соответствующих научных исследований и оказания услуг по организации и

развитию высокотехнологичных производств композитов, но и разделять цели и задачи кластера

во имя общей выгоды.  

(Подробности — в ноябрьском номере журнала «Вестник Белнефтехима»)

Текст Натальи Нияковской

Фото Марины Алдохиной

Facebook Comments

 (1 оценок, среднее: 5,00 из 5) 

Идею о создании инновационно-промышленного кластера Андрей Бунаков
впервые озвучил год назад на  научно-практическом семинаре «Развитие
производства композиционных материалов на базе продукции ОАО
«Полоцк-Стекловолокно». За минувшее время была проведена большая
организационная работа, в том числе по подбору участников новой
структуры и составлению проектов, которые они могли бы реализовать.
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